

la fibromialgia

Escrito por Sara Paniagua - 30/06/2018 19:18

hola amigos como estais, tengo 58 años y trato de luchar contra fibromialgia, tengo poco tiempo con ella pero parece una eternidad,cada minuto parecen dias, esto se debe a que los dolores son insoportables, como si todos los huesos estuviesen rotos, es un dolor insoportable, me gustaria que os contaras tu experiencia y como habeis logrado salir adelante si padecéis de algo saludos

Re: la fibromialgia

Escrito por Heela - 05/07/2018 20:12

Mi mama tiene desde hace 12 años, le pega por la falta de sueño y el dolor articular claro, eso lo mitiga con tratamiento y cremas antiflamatorias
